



## Sortie des élèves de 3° à Oradour sur Glane et St Yriex-la-Perche

publié le 15/02/2016

Lundi 8 février, les 3ème Magritte et Dali sont partis en bus découvrir le village martyr d'Oradour sur Glane puis visiter l'usine de fabrication de madeleines Bijou à St Yriex-la-Perche. Une sortie pédagogique organisée par M Nallet Professeur d'histoire-géographie et financée dans sa totalité par Le FOYER SOCIO EDUCATIF du collège. Personne n'est resté indifférent aux commentaires des guides du musée décrivant le 10 juin 1944, journée durant laquelle 642 civils furent massacrés par 200 nazis. Après un pique-nique abrité et sous une météo clémente, ce fut la visite du village. L'atmosphère qui émanait des ruines figées dans un passé de plus de 70 années a conforté l'impression angoissante du martyr subi par les habitants. Les photographies des enfants, femmes, vieillards, les ossuaires, les traces de balles furent autant de poignants témoignages. La visite de la pâtisserie industrielle Bijou a été quant à elle gourmande et formatrice au niveau des processus de fabrication de l'industrie alimentaires.

### Portfolio

